



## Garanten für den Spaß an Mathematik

Zufriedene Gesichter gab es am Ende der einjährigen Fortbildung „Grundschullehrer zur Diagnostik und Förderung von Kindern mit besonderen Schwierigkeiten beim Erlernen des Rechnens“. In der praxis-

nahen Fortbildung lernten die Lehrkräfte, Schüler mit Rechenschwierigkeiten frühzeitig zu erkennen und durch geeignete Fördermethoden zu unterstützen. Sie führten Fördergruppen an ihren Schulen durch und

halfen so vielen betroffenen Kindern, ihre mathematischen Fähigkeiten zu erweitern und die Freude an dem Umgang mit Zahlen wiederzufinden. Organisiert wurde die Fortbildung durch die Beratungs-

stelle für Eltern, Kinder und Jugendliche des Caritasverbandes Hamm in enger Kooperation mit der Stadt Hamm, dem Schulamt sowie dem Kompetenzteam Hamm und Soest. Teilgenommen haben die Selmiger-

heideschule, Matthias-Claudius-Schule, Theodor-Heuss-Schule, Wilhelm-Busch-Schule, Stephanusschule, Hellwegschule, Freiligrathschule, Josefschule und Johanneschule. ■ Foto: Suppe